
Relevé de décisions du Conseil d’Administration du 25 Juin 2024 
 

16 présents sur 24 Administrateurs 
(9 CGT, 5 CFDT, 2 CFE/CGC) 

 
 
 
La Délégation CFDT fait une Déclaration sur la Crise Politique que le Pays traverse.  
Les 30 Juin et 7 Juillet 2024, nous sommes appelés aux urnes. Pour la CFDT, ces Elections doivent 
être l’occasion de voter pour plus de démocratie, d’égalité, de justice sociale et écologique et de 
lutter contre toutes les formes d'exclusion, de discrimination, de sexisme, de racisme et de 
xénophobie. Notre République et notre Démocratie ont besoin de tous pour faire barrage à l’Extrême 
Droite. 

 
 

1. Validation des PV de CA des 16 Avril 2024 et 14 Mai 2024 
 

Le Conseil d’Administration valide les PV de Conseil d’Administration du 16 Avril 2024 et du  
14 Mai 2024. 
 

Délibération N° 2024-37 
(Pour à l’unanimité) 

 
 

2. Retour sur le Bureau CA du 07 Juin 2024 
 

Les Administrateurs construisent et valident une Motion sur le Refus de l'Entreprise ENEDIS 
d'accueillir la CMCAS dans ses nouveaux locaux à La Francheville. (Ardennes) 
 

Délibération N° 2024-38 
(Pour à l’unanimité) 

 
 
Le Président informe que l’Astreinte Élus de la saison estivale sera tenue par Magali MARCHINI, 
Arnaud MONNET, Antoine PEREZ et Gilbert VANNET. 
 
 

3. Informations du Président 
 
Le Président informe qu’une réunion des Bénévoles du Réseau Solidaire Aubois a eu lieu le  
11 Juin 2024. 
A ce titre, le Président informe qu’une réunion Elus-Pros va être planifiée pour anticiper le départ en 
inactivité de l’Assistante Action Sanitaire et Sociale, dans le but d’améliorer le fonctionnement du 
Réseau Solidaire de la CMCAS. 
 
Le Conseil d’Administration valide le remplacement de Monsieur MAIERON Sylvain, par Madame 
DRAGOJEVIC Sophie en tant que Présidente de la SLVie 4 Aube Est pour la Délégation CGT. 

 
Délibération N° 2024-39 

(Pour à l’unanimité) 
 
 
Pour donner suite à l’annulation des Qualifications Régionales de Pétanque pour manque d’inscrits : 
les Administrateurs s’accordent pour qualifier les 2 Triplettes Mixtes initialement inscrites pour 
participer à la Rencontre Pétanque Nationale Inter CMCAS qui aura lieu du  
20 au 22 Septembre 2024 sur le Village de Vacances des MATHES et cela afin de respecter le 
Règlement de celle-ci. (Triplettes mixtes prioritaires) 



 
 

4. Informations du Territoire 
 
Le Directeur Opérationnel est excusé à ce Conseil d’Administration. 
 
 

5. Suivi du Budget 2024 
 
La Trésorière Générale présente le dernier Suivi de Budget 2024 arrêté au 24 Mai 2024 et informe 
qu’elle communiquera un SBA à jour pendant la saison estivale. 
 
La Trésorière Générale rappelle que les Fiches Projets Budgets 2024 doivent être transmises avant 
Juillet 2024. 
 
 
Pour donner suite au Bureau CA du 07 Juin 2024 : les Administrateurs valident :  
 

 L’achat d’une pompe GME 6 pour un montant de 1 000,71 € à la Société PUM pour la Section 
Jardins de l’Aube. 

 L’achat d’un Réservoir à vessie Vertical pour un montant de 812,31 € à la Société Euro 
Plomberie pour la Section Jardins de la Marne. 

 Le contrat d’Assistance et de Maintenance des 3 défibrillateurs pour un montant de  
612 € TTC à la Société CARDIOP. 

 
Délibération N° 2024-40 

(Pour à l’unanimité) 
 
 
Le Conseil d’Administration décide de transférer les Budgets suivants : 

 
Pour la SLVie Marne : 
 

 Galette des Rois Chalons 39SR704 de 200 € 
 Chandeleur Reims Actifs 2356SR704 de 175 € 
 Soirée crêpes Pensionnés Epernay 34SR710 de 175 €  
 Soirée crêpes Pensionnés Chalons 34SR706 de 175 € 
 Saint Patrick Chalons 39SR706 de 200 € 
 Après-midi Bowling Inactifs 39SR702 de 800 € 
 Block Race 2355SR700 de 110 € 
 Champagne Wake Party 39SR702 de 800 € 
 Ballon captif Epernay 2355SR705 de 600 € 
 Beaujolais nouveau sur les 3 Sites 2356SR702 de 1 200 € 
 Beaujolais nouveau Epernay 2355SR711 de 150 € 
 Beaujolais nouveau Chalons 2355SR712 de 150 € 
 Raclette party Pensionnés 34SR707 de 300 € 
 Raclette party Pensionnés Epernay 34SR708 de 200 € 
 Raclette party Pensionnés Chalons 34SR708 de 200 € 

 
Total : 5 435 € 

  



 
 
Sur les nouvelles Activités ci-dessous : 

 
 Journée libre à Paris pour 875 € 
 Halloween à Nigloland pour 1 500 € 
 Atelier Œnologie pour 600 € 
 Beaujolais Pensionnés pour 1 000 € 
 EVA ESPORT GAMING pour 380 € 
 Spectacle au Cabaret K pour 1 080 € 

 
Total : 5 435 € 
 
 
Pour la SLVie Aube Ouest : 
 

 Le transfert de 600 € de l’initiation Voile vers l’activité Accrobranche. 
 

Délibération N° 2024-41 
(Pour à l’unanimité) 

 
 
Les Administrateurs valident le don du matériel listé ci-dessous de l’Administrateur Patrick CUFFET 
à la Section Air Soft de la SLVie Aube Ouest : 

 
 1 MP9 a1 ASG à gaz 
 1 Tokyo marui VSR10 avec lunette 4x32 
 1 ASG SAS 12 avec étui 
 1 KWC torus CO2 
 1 Tokyo marui 1911 MEU  
 Billes en vrac 
 Cartouche de CO2 en vrac 
 1 casque 
 1 masque grillagé 

 
Ce matériel sera ajouté à l’inventaire de la Section. 

 
Délibération N° 2024-42 

(Pour à l’unanimité) 
 
 
Le Conseil d’Administration valide l’offre de prolongation de 12 mois des contrats Arval proposés 
par la Logistique Grand Est pour les 3 véhicules PEUGEOT Rifter concernant les déplacements des 
Elus de la CMCAS. 
 

Délibération N° 2024-43 
(Pour à l’unanimité) 

 
 

Le Conseil d’Administration valide l’offre P4613788 de OPEL Charleville pour une Location Longue 
Durée de 60 mois et 30 000 kms/an d’un OPEL MOKKA pour les déplacements du Président de la 
CMCAS. Le montant mensuel s’élève à 319,07 €. 

 
Délibération N° 2024-44 

(Pour à l’unanimité) 
 
 



 
 

6. Point sur les Moyens Bénévoles 
 
Le Secrétaire Général rappelle la nécessité, aux Présidents de SLVies et aux Présidents de 
Commissions, de faire remonter les heures de détachements utilisées dans leurs instances à 
l’Assistante des Elus, ce qui n’est majoritairement pas le cas aujourd’hui. 
 
 

7. Retour sur l’Assemblée Générale de la CMCAS du 21 Juin 2024 
 
Le Secrétaire Général informe que l’Assemblée Générale de la CMCAS s’est tenue avec  
15 délégués sur 57 inscrits, 13 Administrateurs, 3 Membres de Bureau SLVie, 4 Membres de la 
Commission de Contrôle Financier et 2 Représentants pour le Territoire Grand Est et le Président 
du GECA. 
 
Il ajoute que les 8 Vœux remontés ont été adoptés par l’Assemblée Générale : ces Vœux sont en 
cours d’analyse par les Administrateurs, la prochaine Assemblée Générale aura lieu en Juin 2025. 
 
 

8. Commission ASS-SP : Validation des Aides Nationales et Locales 

La Présidente de la Commission ASS-SP informe qu’il n’y a pas d’éléments à valider à ce Conseil 
d’Administration. 
 
 

9. Questions Diverses 

Les Administrateurs s’accordent pour demander une présentation IDCP/Assurances à la Chargée 
d’Affaires Assurance Grand Est dans un futur Conseil d’Administration. 
 
Le Président informe que la billetterie pour le Concert Symphonique qui aura lieu à la Basilique 
SAINT-REMI de Reims à l’occasion d’Octobre Rose 2024, est disponible sur le Site  
« Mes Activités ». 
Les recettes seront remises sous forme de Dons au Centre Ressource de Reims. 
 
 
 
  
 Le Secrétaire Général  

   
 Antoine PEREZ 

 
 


